

# Bewährtes Team, bewährte Arbeit



DER NEUE UND ALTE VORSTAND: (V.L.) BIRGIT WEBER-TUSCHEN, CHORLEITER HANS BILLO, VORSITZENDE SUSANNE COLOMBI, WERNER DENZER, KATHARINA KÖHNLEIN, STEPHIE MASCH UND ALBERT BREHM. FOTO: TP

## Chorgemeinschaft Irschenberg

Irschenberg – Die Mitglieder der Chorgemeinschaft Irschenberg haben bei der Jahreshauptversammlung das Team um Vorsitzende und Schatzmeisterin Susanne Colombi in Neuwahlen bestätigt. Stephanie Masch bleibt Schriftführerin, Birgit Weber-Tuschen, Werner Denzer, Albert Brehm und Katharina Köhnlein sind Beisitzer. Das Amt des Zweiten Vorsitzenden ist mit der musikalischen Leitung verknüpft; sie stand satzungsgemäß nicht zur Disposition, sondern wird vom Vorstand berufen und bleibt in den Händen von Hans Billo, der den Chor seit 22 Jahren auf hohem Niveau leitet.

Ihre Klasse hat die Chorgemeinschaft auch im vergangenen Jahr mehrmals unter Beweis gestellt. Etwa im Juni mit einer Bach-Kantate in der Apostelkirche Miesbach als Beitrag zum Luther-Jahr, beim Sommerkonzert in Wilparting und jüngst mit Bach-Kantate und Mozart-Requiem in Bad Feilnbach. In 38 Chorproben wurden die Werke erarbeitet, ergänzt durch Stimmbildung und Probenstage mit namhaften Musikern. Der Kassenbericht weist zwar ein Defizit aus, dies war aber erwartet worden, da sich Konzerte mit Orchester und Gesangssolisten nicht allein aus Eintrittsgeldern finanzieren lassen. Mitgliedsbeiträge und Spenden sollen den Fehlbetrag ausgleichen. ag